

## ABSTRAK

**Riska Nur Aeni. 2023. Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Di Pemerintah Daerah Kabupaten Ciamis. Di bawah bimbingan Ibu Eva Faridah, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Bapak Benny Prawiranegara, S.E., M.M. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Di Pemerintah Daerah Kabupaten Ciamis. Permasalahan yang dihadapi meliputi: 1) Bagaimana Sistem Informasi Akuntansi pada Pemerintah Daerah Kabupaten Ciamis?. 2) Bagaimana Kualitas Laporan Keuangan pada Pemerintah Daerah Kabupaten Ciamis?. 3) Bagaimana pengaruh Sistem Informasi Akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan pada Pemerintah Daerah Kabupaten Ciamis?. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: 1) Sistem Informasi Akuntansi pada Pemerintah Daerah Kabupaten Ciamis. 2) Kualitas laporan keuangan pada Pemerintah Daerah Kabupaten Ciamis. 3) Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan pada Pemerintah Daerah Kabupaten Ciamis.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deksriptif pendekatan kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan yaitu uji validitas, uji reliabilitas, analisis koefisien korelasi sederhana, analisis koefisien determinasi, uji t (uji hipotesis), analisis regresi linier sederhana dan uji F.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bahwa sistem informasi akuntansi berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah kabupaten ciamis. Artinya Jika sistem informasi akuntansi dalam penerapannya memadai, maka akan mampu menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas.

Diharapkan BPKD Kabupaten Ciamis lebih menyediakan atau meningkatkan lagi jaringan seperti *Local Area Network* (LAN) dan *Wide Area Network* (WAN) supaya tidak mengalami keterlambatan jaringan (*network*) dalam mempublikasikan laporan keuangan dan sehingga mampu menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas yang menjadi dasar pengambilan keputusan.

**Kata Kunci : Sistem Informasi Akuntansi, Kualitas Laporan Keuangan**